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190 m?
Réf. L0454SJ
37500 €

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a louer (06230)
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Villa  contemporaine (d'environ 190 m?2 habitables) a ['architecture
audacieuse située au centre du cap ferrat dans un quartier trés calme.
Orientée est avec un jardin d'environ 1200 m?2 planté de cyprés, pins et
bambous. Ameublement moderne et original. 1er niveau : entrée avec
toilettes d'invités et vestiaire grand et lumineux séjour avec une salle a
manger ouvrant sur une terrasse spacieuse cuisine ouverte chambre
avec lit double ouvrant sur la terrasse avec salle de bain attenante
rez-de-jardin : chambre avec un grand lit, télévision, dressing et salle de

bain 2 chambres avec grand lit et ...

Audacious contemporary brand new villa (approximately 190 m2 of living space)
located in the very centre of cap ferrat, in a very quiet area. Facing mainly east with
a flat park of approximately 1,200 m? with cypresses, pine trees and bamboos.
Original furnishings. Upper garden level:entrance hall with toilets for guests and
cloakroomhuge and bright living room with dining area opening onto a large
terraceopen planned kitchenbedroom opening onto the terrace with double bed and
en suite bathroomgarden level:bedroom with king size bed, dressing room and
bathroom?2 bedrooms with king size beds, ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence
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